

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Johan Bodnar
Pressesprecher

Telefon
(03334) 64 – 512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 70/2020 vom 10. April 2020

Ordnungsamt fährt Sonderschichten auch am Osterwochenende

Aktuell fährt das Ordnungsamt in Eberswalde jede Menge Sonderschichten. Eigentlich sind die insgesamt 9 Kolleginnen und Kollegen des Außendienstes unter anderem für Aufgaben wie die Überwachung des ruhenden und fließenden Verkehrs oder auch Ermittlungstätigkeiten zuständig. Doch seit dem Corona-Erlass sind andere Zeiten angebrochen und die Kollegen sind dieser Tage in nicht ganz alltäglichen Einsätzen unterwegs.

Am Karfreitag, dem 10. April 2020, bedanke sich Bürgermeister Friedhelm Boginski zusammen mit Verwaltungsdezernent Maik Berendt bei den sich auch am Osterwochenende im Einsatz befindlichen Kollegen des Ordnungsamtes sowie den zahlreichen im gesamten Stadtgebiet aktiven Streetworkern und Sozialarbeitern.

„Die Einschränkungen der Versammlungsfreiheit dienen dazu, die Ausbreitung der Corona-Pandemie zu verlangsamen. Dazu müssen unsere Ordnungskräfte Kontrollen durchführen und haben eine ganz schwierige Aufgabe. Die meisten Bürgerinnen und Bürger helfen eigenverantwortlich mit und sind unseren Einsatzkräften dankbar. Gleichzeitig danke ich den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlich für ihren Einsatz vor Ort. Auch den Streetworkern, den Sozialarbeitern sowie der Polizei und dem Landkreis Barnim gilt mein Dank für die Unterstützung und die außerordentliche Kooperation insbesondere in den letzten Wochen.“, so Bürgermeister Friedhelm Boginski.

Verwaltungsdezernent Maik Berendt resümierte: „Die allermeisten Eberswalderinnen und Eberswalder halten sich bisher an die Einschränkungen des öffentlichen Lebens und der Versammlungsfreiheit sowie an die Abstandsregeln, die landesweit gelten. Leider gibt es auch Ausnahmen, wo die Ordnungshüter auf Unverständnis oder sogar Uneinsichtigkeit stoßen. Zuweilen muss die Polizei dazu gerufen werden, um die Personalien der Betroffenen feststellen zu lassen.“

Zusätzlich zu den Abstands- und Versammlungskontrollen werden durch das Ordnungsamt noch etliche Geschäfte, Restaurants und Cafés im Stadtgebiet kontrolliert, ob diese sich konsequent an die Schließungsvorgaben und Ausgabemöglichkeiten halten.